

## Press Release

## Untuk Diterbitkan Segera

### Meningkatkan Prestasi Sains Dalam Diri Anak

**Serpong, 23 Februari 2013** – **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**, kembali dipercaya untuk menjadi fasilitator babak penyisihan **Olimpiade Sains Kuark (OSK)** untuk yang ke tiga kalinya. Berangkat dari keberhasilan di tahun – tahun sebelumnya, dan melihat tingginya minat para siswa/i **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** untuk mengikuti acara ini, maka selain menjadi tuan rumah babak penyisihan **OSK 2013**, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** juga berencana untuk memfasilitasi penyelenggaraan babak semifinal berikutnya yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 April 2013 mendatang.

**Olimpiade Sains Kuark (OSK)** merupakan sebuah ajang kompetisi berskala nasional yang diperuntukkan bagi anak-anak tingkat sekolah dasar (SD). Melihat tingginya minat dan prestasi anak-anak baik yang di kota maupun di daerah khususnya dalam bidang sains, maka OSK ini telah menjadi kegiatan rutin yang telah dilaksanakan selama lima tahun terakhir.

Kompetisi ini dibagi dalam 3 kategori, yaitu : Level 1 (untuk siswa kelas 1-2 SD), Level 2 (untuk siswa kelas 3-4 SD) dan Level 3 (untuk kelas 5-6 SD). Untuk Sampai ke tingkat nasional, maka para peserta harus melalui 3 tahap, yaitu : Babak penyisihan dan babak semifinal (di daerah masing-masing) dan babak final (di Jakarta). Bagi para siswa yang berhasil sampai ke babak final, maka akan mendapatkan berbagai penghargaan, seperti: medali, sertifikat serta uang binaan dari **PT KUARK International**.

Di OSK 2013 ini, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** mengikutsertakan 93 siswa/i-nya, dengan total sekitar 300 peserta dari berbagai sekolah di wilayah Tangerang, seperti : Dian Harapan, Paho, BPK Penabur Gading Serpong, Syafana Islamic School dan Al Azhar BSD. Adapun tujuan **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** dalam mengirimkan siswa/i-nya dalam OSK 2013 ini adalah untuk menyalurkan minat dan bakat mereka melalui suatu ajang kompetisi yang berstandar nasional sehingga mereka memiliki tolak ukur yang akan membantu mereka dalam mengembangkan potensi yang mereka miliki.

Acara yang berlangsung di Sjaman Hall, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** ini dimulai pada pukul 07.30 s/d 10.00 WIB yang dimulai dengan registrasi, para peserta memasuki ruangan, kemudian penjelasan tata tertib ujian yang diikuti pembagian soal oleh panitia OSK hingga tepat pada pukul 10.00 Wib seluruh peserta selesai mengerjakan soal dan kemudian lembar soal dikumpulkan kembali kepada panitia **OSK 2013**.

Dalam rangka kompetisi ini, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** mempersiapkan siswa/i yang akan mengikuti **OSK 2013** dengan memberikan *coaching session* serta membahas contoh soal-soal latihan **OSK**. Para guru juga menganjurkan siswa untuk membaca Majalah dan buku-buku sains yang banyak terdapat di perpustakaan dan laboratorium sains sekolah. Sedangkan Untuk persiapan teknis acara **OSK 2013** ini sendiri, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** sudah berkoordinasi dengan panitia **OSK** sejak tiga bulan yang lalu.

Kegiatan **OSK 2013** yang bekerjasama dengan **PT KUARK International** ini sangat menarik bagi siswa/i karena selain dapat mengenali dan menggali potensi mereka lebih dalam lagi khususnya dalam area yang berhubungan dengan sains, juga memperoleh kesempatan untuk bisa berkompetisi antara satu dengan yang lain dalam tingkat nasional bahkan mungkin nantinya dalam tingkat Internasional, sehingga mereka memperoleh kesempatan untuk mengembangkan wawasan serta meraih prestasi yang dapat dibanggakan.

“Semoga melalui **OSK** ini, para siswa mengetahui bahwa belajar adalah sebuah proses yang tak pernah berhenti. Oleh karena itu, teruslah belajar, nikmati setiap tantangan dan jangan pernah menyerah, ”tutup **Nur Arif, Grade 3F, EL Classroom Teacher BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** yang menjadi penanggung jawab acara **OSK 2013** tahun ini.

---000---

#### Sekilas tentang **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

**BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 31 tahun.

**BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK-TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.



Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : [thastuti@binus.edu](mailto:thastuti@binus.edu)